

# Aussagekräftige Umfrage?

Mit Verwunderung haben wir Ihren Artikel vom 19. 7. („Flughafen freut sich über Umfrage“) über die wachsende Zufriedenheit mit dem Salzburger Flughafen gelesen. Nachdem die Telefonumfragen des IGF im Auftrag und damit auf Kosten des Flughafens erfolgt sind, ist das positive Ergebnis für den Flughafen nicht weiter verwunderlich. Umfragen zur Fluglärmbe-

lastung in der Gemeinde Hallein sind daher lächerlich und dienen nur dazu, die Umfrageergebnisse ins positive Licht für den Flughafen zu lenken. Umfragen sollten hauptsächlich im Bereich der unmittelbaren An- und Abflugrouten durchgeführt werden, dann würden die Ergebnisse anders ausfallen und der Realität entsprechen. Die Lärmbelastung hat in den letzten Jahren sogar stets zugenommen.

**Julia und Dr. Ernst Tröster**  
5020 Salzburg